

ÉVÉNEMENT. L'ancien foirail devient l'espace Kan an Dour

Ça y est. L'ancien foirail est réhabilité. Il devient un espace intergénérationnel que les Callacois ont pu découvrir, samedi après-midi, lors de l'inauguration.

Un large public avait répondu à l'invitation de Lise Bouillot, maire et toute son équipe, pour inaugurer le nouvel espace Kan an Dour (*le chant de l'eau*). Personnalités, animations, tout était prévu - sauf peut-être la pluie - pour que le public partage l'enthousiasme des élus de voir se terminer ce projet qui a été souvent source de polémiques.

C'est en présence du député Yannick Kerlogot, de Martine Tison, conseillère régionale, Christian Coail, conseiller départemental, Vincent Le Meaux, président de GP3A ainsi que des maires du canton, que Lise Bouillot a présenté cet espace.

« Mémoire agricole du lieu »

« Nous remercions tout d'abord, Annick Chenu, qui a trouvé ce nom Kan a Dour. Nous avons conservé le maximum de l'ancienne structure par souci d'économie, mais aussi pour garder la mémoire agricole du lieu, que nous voulons intercommunautaire et pas seulement Callacois. Le but est de renforcer l'attractivité de ce lieu de rencontre intergénérationnelle. On y trouvera des pêcheurs, des promeneurs, des sportifs, des scolaires, des jeunes, des ados. »

Le coût total de cette réalisation est de 535 480 €, avec des subventions du Département (177 589 €), de la Région (74 400 €), de l'Etat (55 024 €) et de GP3A (1 500 €), reste



L'espace Kan an Dour, inauguré samedi après-midi, a accueilli une foule d'habitants pour son premier rendez-vous.

à charge de la commune 226 268 €.

« Avec cet investissement, nous avons fait travailler des entreprises locales, avec des ouvriers qui ont fait marcher le commerce. Cela renforce le tissu économique de la région. J'espère qu'à l'avenir l'Etat ne coupera pas trop dans ses dotations et que nous pourrons toujours investir et avoir des projets pour la population », remarque Lise Bouillot en lançant un appel au député présent.

Le public a pu tout au long de la journée profiter gratuitement des animations, avec le bagad

de Pommerit-le-Vicomte, de la musique classique avec le quatuor Ponticelli, la compagnie Poc

et sa jonglerie magique, l'illustre famille Burattini, le fest-noz, le feu d'artifice et la soirée disco.



Les élus ont officiellement inauguré ce nouvel espace Kan an Dour.